



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和6年度 小友小学校 学校報 号外

令和7年3月26日

離任者からあいさつ

令和6年度末の人事異動で、本校から5名の職員が転出することになりました。下記に離任者からのごあいさつを紹介します。

【教頭 畠山 ゆかり 先生】 校長昇任 院内小学校へ

チーム小友の一員となり、早二年。小友っ子や小友・石沢地域の“すてき”を発見しながら多くのことを学び、充実した日々を過ごさせていただきました。皆様との出会いに感謝いたします。温かいご支援・ご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

これからも、「あかるく」「すこやかに」「あすをひらく」小友っ子のがんばりを、また、小友小最後の一年が魅力溢れる素敵な一年となりますよう、楽しみにしながら応援しております。

【専科教諭 三浦 章久 先生】 象潟小学校へ

2年間お世話になりました。昨年度は2組の担任と5・6年の社会、今年度は、3・5・6年の社会と4年の理科、2組の国語を担当しました。昨年度の6年生は、私が石沢小学校に勤務していたときの1年生の子どもたちだったので、うれしい気持ちでいっぱいでした。また、2組にも2年間にわたって関わらせていただき、明るく元気な子どもたちと楽しく学習することができました。小友小学校の子どもたちのこれからの活躍を祈っております。

【6年2組担任 佐藤 崇 先生】 平沢小学校へ

あっという間の1年間でしたが、みなさまにはたいへんお世話になりました。体育館やグラウンドで元気に遊ぶ子ども達の姿をたくましく感じた毎日でした。統合まで見届けることができず心残りですが、子ども達には、これまでにお世話になった学び舎への感謝の気持ちを忘れずに、思い出に残る1年間を過ごせるよう願っています。短い間でしたが、小友小で学んだことを次の学校でも生かせるようがんばっていきます。本当にありがとうございました。

【1・2年2組担任 佐藤 和歌子 先生】 象潟小学校へ

小友小学校には、3年間お世話になりました。小友小学校の周りは自然豊かで、カモシカやアナグマ、タヌキなどに遭遇したことがありました。校外学習で出かけた石沢地域には、「絆の茂里」や「ブルーベリー園」など魅力あふれる場所があり、多くの発見がありました。石中ソーランや石沢太鼓で、子どもたちと一緒に汗を流したことも、思い出に残っています。皆さんと過ごした日々を胸に、象潟小学校でも頑張りたいと思います。ありがとうございました。

【3年担任 佐々木 郁子 先生】 大内小学校へ

私にとって、元気いっぱいパワフルな小友小学校の子どもたちの頑張りが、キラキラ光っていた1年間でした。担任をさせてもらった3年生の子どもたちは、もちろんのこと、毎日の縦割り掃除で隅々まで丁寧に清掃に取り組む姿や、委員会やクラブ、学校行事で、自分のめあてに向かって一生懸命努力する姿など、全校の子どもたちの頑張りをたくさん見ることができて、幸せでした。おうちの方にも、たくさんお世話になりました。ありがとうございました。

小友っ子のがんばり おめでとう!



全県新年書き初め展
本校からは右記の
6名が参加しました!



1年	阿部	**	(銀賞)
1年	鈴木	**	(銀賞)
3年	鈴木	**	(銅賞)
4年	伊藤	**	(銅賞)
5年	伊藤	**	(銀賞)
5年	大高	**	(金賞)